Projet de réalisation d'affiche

Après avoir exploité une partie des thèmes présentés auparavant, il est possible d'envisager la réalisation d'une affiche par les élèves.

Cette action leur permet de hiérarchiser les informations sur une affiche, de développer leurs sens artistique, et de prendre connaissance des contraintes graphiques qu'il faut prendre en compte pour la réaliser.

Créée avant le spectacle, c'est un travail d'imagination et d'appropriation du spectacle. Créée après le spectacle, c'est pour l'élève l'occasion de définir les éléments importants du spectacle qui doivent figurer ou non sur l'affiche. Il est important de préciser à l'élève que c'est une question d'interprétation, de sensibilité et que son affiche peut être très différente de celles des autres, suivant sa réception personnelle du spectacle. Si c'est un travail de groupe au contraire on cherchera à produire l'image la plus « représentative » du spectacle.

La présentation du projet (individuel ou de groupe) de l'affiche devant le groupe peut aussi prendre la forme d'un petit oral où le(s) concepteur(s) du projet auront à se justifier et répondre de leurs choix devant leurs camarades qui leur poseront des questions comme cela peut se passer dans un agence de communication.